



51 TAHUN KORP PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA

## Usung Korpri 'Reborn', ASN Muda Agen Perubahan

**YOGYA (KR)** - Puncak peringatan HUT ke-51 Korp Pegawai Republik Indonesia (Korpri) di Kota Yogya ditandai dengan semangat kebangkitan. Dengan mengusung Korpri 'Reborn', Pemkot Yogya menonjolkan para aparatur sipil negara (ASN) muda sebagai agen perubahan sekaligus agen pembangunan.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya sekaligus Ketua Pembina Korpri Kota Yogya Sumadi SH MH, mengaku selama beberapa tahun ini organisasi Korpri di Yogya sempat mengalami mati suri. "Saya gunakan istilah tertidur lelap dengan keasyikannya karena selama ini belum ada gregetnya. Sekarang kita bangkitkan kembali agar bersama-sama dengan Pemkot serta elemen masyarakat untuk saling membantu dalam percepatan pembangunan," jelasnya usai peringatan HUT ke-51 Korpri Kota Yogya, Selasa (29/11).

ulang tahun Korpri kemarin sekaligus menandai ditutupnya rangkaian kegiatan yang sudah digelar selama satu bulan penuh. Selain upacara, jajaran dewan pengurus unit Korpri Kota Yogya masa bakti 2022-2027 juga turut dikukuhkan. "Sejumlah atraksi dari para ASN muda dalam kepakaian baris berbaris, flashmoob serta paduan suara menambah semangat kebangkitan atau reborn yang diusung kali ini. Acara pun ditutup dengan melepaskan burung perkutut sebagai simbol Yogyakarta. Sumadi mengaku, semangat kegiatan Korpri

'Reborn' yang digelar sejak awal November juga menonjolkan inovasi dan kreativitas. Harapannya anak-anak muda milenial harus berani menunjukkan kreativitas. "Mereka yang muda-muda ini sengaja kami tampilkan untuk menjadi garda terdepan. Termasuk nanti ketika ada pemberian bantuan kemanusiaan dan lainnya, nah mereka yang akan bergerak," tandasnya. Ketua Dewan Pengurus Unit Korpri Kota Yogya yang juga Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuridijaya MM, mengungkapkan Korpri merupakan satu-satunya organisasi pegawai negeri resmi yang

diakui negara dan secara nasional yang ditetapkan dengan keputusan presiden yaitu Keputusan Presiden Nomor 82 Tahun 1971. Menurutnya, Korpri Reborn adalah entitas yang dimaksudkan untuk merubah kondisi dari semula Korpri Pemkot Yogya yang mati suri menjadi aktif dan maju. "Para ASN, terutama ASN muda adalah agen perubahan dan pembangunan. Selain menjadi agen perubahan, para ASN juga sebagai agen pembangunan yang memiliki peran dan tanggung jawab dalam upaya melaksanakan berbagai macam program dan kegiatan Korpri Reborn," ujarnya. Aman menuturkan, agen pembangunan bukan hanya sebatas pembangunan secara fisik maupun non fisik semata, namun menyangkut kemam-



KR-Ardhi Wahdan

Flashmoob bersama mengakhiri upacara peringatan HUT ke-51 Korpri.

puan pengembangan kompetensi yang dimiliki, yang dapat menjadi sumbangsih dalam membangun Korpri Reborn. Apalagi pembentukan Korpri bertujuan agar ASN ikut memelihara dan memantapkan stabilitas politik dan sosial yang di-

namis. Korpri juga menjaga netralitas dan profesionalisme serta berkomitmen tegak lurus terhadap kepentingan bangsa dan negara dalam upaya mewujudkan tujuan nasional. "Sudah seharusnya kita siap bertransformasi menjadi bagian integral

dari pemerintahan yang berperan menjaga kode etik dan standar profesi, mewujudkan jiwa korps sebagai pemersatu bangsa, memberikan perlindungan hukum, serta mengembangkan kesejahteraan anggota," katanya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005